

Desmiente policía nacional de Nicaragua información de la cadena televisiva CNN



Managua, 3 sep (RHC) Un comunicado de la Policía Nacional de Nicaragua afirma que en ese país no se ha reportado ninguna persona fallecida por motivos políticos, lo que desmiente una información en español de la cadena televisiva estadounidense CNN.

Añade el texto suscrito por la División de Relaciones Públicas de la institución nicaragüense que la emisora emitió una nota tergiversadora bajo el título "Protesta en Managua deja un muerto y varios lesionados".

Igualmente la Policía Nacional de Nicaragua reitera su compromiso de continuar trabajando para garantizar la seguridad y la tranquilidad de las personas, familias y comunidades.

La policía de Nicaragua informó también sobre la captura de casi un centenar de delincuentes como parte de las acciones para restablecer la seguridad en el país, tras la ola de violencia y el fallido golpe de Estado.

La semana pasada fueron detenidos 97 sujetos, acusados indistintamente por robo con intimidación y violencia, homicidios, asesinatos, abastecimiento de droga, violación sexual y tenencia ilegal de armas, según refirió el segundo jefe de la fuerza en Managua, Sergio Gutiérrez.

Durante las operaciones los agentes decomisaron 26 armas de fuego, 56 blancas, seis motocicletas y marihuana.

La institución del orden también desarticuló una banda criminal conocida como Los Garay, que operaba en Managua en medio de la espiral de violencia desatada de abril a julio.

El grupo, que simulaba participar en protestas pacíficas, asechaba a la población, realizaba robos y daños a la propiedad pública y privada, explicó Gutiérrez.

Según el reporte policial, a los delincuentes les confiscaron dos armas de fuego, armas artesanales, un lanza mortero, tres bombas de mortero, un machete y una motocicleta.

Durante el último mes la fuerza del orden capturó a cientos de delincuentes, miembros y cabecillas de agrupaciones terroristas relacionados con la intentona golpista que provocó la muerte de 198 personas, conforme a cifras del Gobierno.

Los procesos judiciales también avanzan a paso firme, mientras el pueblo continúa en las calles en demanda de paz, justicia y reparación para las víctimas, según diversas fuentes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170711-desmiente-policia-nacional-de-nicaragua-informacion-de-la-cadena-televisiva-cnn>



Radio Habana Cuba